

令和元年9月 第39号

自治連だより

加入自治会数 240 自治会
加入世帯数 51,676 世帯
発行元 八千代市自治会連合会
代表者 栗根秀光
編集 八千代市自治会連合会
編集委員会

栗根会長あいさつ



八千代市自治会連合会 会長 栗根 秀光
自治会連合会会員の皆様には、日頃より
地区においての自治会活動および連合会の
活動につきまして、ご理解とご協力を頂き
誠にありがとうございます。心より感謝を
申しあげます。

さて、私は5月の総会において会長職を仰せつかりましたが、
昨今の地震の頻発、集中豪雨等の異常気象等々を見ますと、地球
の異変を懸念するとともに、南海トラフ地震をはじめ近い将来の
大地震発生の確率が高いことを念頭に減災への備えの強化が必要
であると強く考えております。

各自治会においては、「安心で安全な街づくり」推進のため、
自主防災会、防犯組合連合会、社会福祉協議会、地区民生委員、
青少年健全育成連絡協議会等の各種団体との連携をより一層密に
していくことが重要と考えております。

自治会連合会としては、市民の声を行政に届けるなど、市
民と行政との橋渡し役を務めて参る所存でございます。会員の皆
様には、今後ともご支援、ご協力をお願い申し上げます。

服部市長ごあいさつ



八千代市長 服部 友則
自治会連合会の皆様には、地域や市政の
様々な活動に日々ご尽力を頂いております
ことに深く感謝を申し上げます。

私が市長に就任して以降、「緑豊かな環境
で、安心して子育てができる八千代市に」、
また、「第4次総合計画の将来都市像である「快適な生活環境とや
すらぎに満ちた都市八千代」の実現を目指し、誠心誠意、市政の
運営を行っているところであります。

本年度の新たな施策の一部をご紹介しますと、自転車と歩行者
の安全通行のため、駅や公共施設等を拠点とした主要路線への自
転車通行帯の整備や、公共交通の利便性向上のため、京成電鉄が
行う八千代台駅西口のエレベーター設置や東洋バスが行うICカ
ードシステム整備への補助、また、通行人の安全確保や円滑な救
助活動を行うため、道路沿いに設置された民間ブロック塀などの
撤去費用の補助を行います。
今後とも、市政懇談会の場をはじめ、多くの市民の皆様の見
解を伺いながら、持続的な市政の発展に向けて取り組んでまいりま
すので、ご理解ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

平成30年度事業報告
及び令和元年度事業計画

Table with 2 columns: 年度 (4月~6月, 7月~9月, 10月~12月, 1月~3月) and 内容 (役員会, 総会, 自治連だより編集会議, etc.)

※令和元年度は基本的に平成30年度と同様の事業を計
画しています。なお、今年度は講演会に代わり、防犯連
との合同視察研修を予定しております。

平成30年度収支決算
及び令和元年度収支予算

Financial tables for income and expenses for Heisei 30 and Reiwa 1.

令和元年度市政懇談会開催予定

Table listing dates and locations for municipal consultation meetings across various districts.

八千代市自治会連合会令和元年度役員

- List of board members including 会長 栗根 秀光, 副会長 伊藤 禎造, and various幹事 members.

八千代市防犯組合連合会令和元年度の主な役員

- List of members for the Crime Prevention Association including 会長 山口 充美, 副会長 小出 正雄, and various幹事 members.



八千代で生まれた
世界の氷 コクボの
ロックアイス

小久保製氷冷蔵株式会社
本社 千葉県八千代市村上市1739-4 ☎047(484)1169(代表)

~やちよ情報メールのご活用を~
防災情報、防犯情報、環境情報、火災情報、徘徊高齢者情報、イベント情報等を
配信しています。ぜひご活用下さい！
<登録方法>右の登録用 QR コード、または登録用アドレスに空メールを送信して
ください。「仮登録完了のお知らせ」メールが返信されてきたら、登録手続きをし
てください。 ○登録用アドレス: yachiyo@sg-m.jp



◆自治会連合会表彰
本年度は左記の16名の方を自治会活動の功労者として総会の中で表彰しました。(敬称略)

▼自治会推薦

- ▽木村 雅則 (フラージュ八千代管理組合自治会)
- ▽岩井 源一 (高津自治会)
- ▽大作 勝 (高津ツゲの木自治会)
- ▽湯浅 哲朗 (緑が丘2丁目自治会)
- ▽狩野 芳枝 (米本団地自治会)
- ▽仲村 靖夫 (米本団地自治会)
- ▽藤崎 芳子 (米本団地自治会)
- ▽平岩 和夫 (勝田台自治会)
- ▽辻 定雄 (勝田台1丁目自治会)
- ▽木村 展大 (サンコーポ勝田台自治会)
- ▽海老原 高義 (小板橋西町会)
- ▽桑原 欽也 (大和田町会)
- ▽塚本 路明 (ゆりのき台5丁目自治会)
- ▽薄葉 益雄 (村上団地中央住宅管理組合自治会)
- ▽川瀬 弘義 (ゲーディッシュ村上自治会)
- ▽松井 忠夫 (八千代台南町会)

各地区だより

大和田地区

京成沿線の勝田台駅周辺商店街と八千代台駅周辺商店街の間で何となく元気を失っている大和田駅周辺、地元小板橋連合町会が、周辺自治会や商店会など関係者の協力を得て、本年3月、駅前交番横の空き地で「マルシェ」という名の「青空市場」を開催した。お話を取り上げました。「マルシェ」とはフランス語で市場という意味だそうです。このしゃれた名前に到るまでに曲折もありましたが、それはともかく、新企画のお話をする前に「大和田」と「大和田駅」の歴史に触れておきます。

「大和田」が歴史に登場するのは江戸時代から。佐倉藩への道「さくらみち」の宿場として整備され、その後成田街道として周辺地域の中心になりました。当時の『大和田村』は、130年前の明治22(1889)年、大和田新田、萱田村、萱田町、高津村、高津新田、勝田村と合併して大きくなりました。

た。これが、市制誕生前の旧「大和田町」の原型です。高津新田は現八千代台、勝田村は一部が現勝田台、大和田新田と萱田の一部は現ゆりのき台となりました。その旧「大和田町」の唯一の鉄道駅として、大正15年に誕生したのが京成大和田駅です。戦後もしばらくの間、町の中心駅として栄えました。ところが、八千代台と勝田台に駅ができると、大和田駅は一気に寂れていきました。市制施行後駅南側の区画整理はしたものの、一向に活気が出ません。エレベーターもエスカレーターもない駅は、大和田駅ぐらいでしょう。走って行くと車掌さんが、ドアを閉めるのを少し待たせて下さる昔風の駅です。そんな駅前を何とか盛立てようと企画したのが「マルシェ」です。第1回目は、今年の3月23日(土)、駅前交番横広場で開催しました。あいにく雨模様の寒い日でしたが、地元商店会を中心に20店舗が出店しました。この中には、源右衛門鍋貝、源右衛門鍋貝、JA青年部の特別出

店もあり、約700人の住民たちが訪れて賑わいを見せました。お陰様で食べ物は売り上げる大盛況となりました。なお、この新企画には、大和田町会、萱田町会、北東自治会、八千代台東町会、それに、大和田駅前商店会、社会福祉協議会、小板橋支会、小板橋地区長、神社、小板橋地区長寿会の多彩な協力がありました。主催者として感謝申し上げます。

第1回目の成功に気をよくして、9月14日(土)にも、同じ趣向で第2回目のマルシェを開催します。9月号の原稿締め切りや紙幅の都合で、第2回目についてお話出来ないのが残念ですが、最初の体験に基づいて、より一層工夫を凝らした計画を立てましたので、成功裏に終わること間違いがないと確信しているところです。

今後ともこの「マルシェ」が地元の名物になるよう、多くの人々の協力を得るとともに、「大和田」という地域の活性化を図るために、いろいろなアイデアを出し合い前向きに取り組んで参りたいと思っております。

高津・緑が丘地区

高津・緑が丘地区の自治連合会議について

令和元年における初めての地区連合会議においては、事前に自治会活動の案内文書を作成して各自自治会に配布すると共に、輪番により初めて自治会長になられた方にも理解しやすいように、プロジェクトチームを利用して、各自自治会から出された要望と、この要望について事前に行政から聞き取りした内容を併記して説明させて頂きました。各自治会の要望については、今後説明文などの簡単なパンフレットがあるといいと思っておりますので、他の市の取り組みを参考に作成したいと思っております。

自治会が不明土地問題に挑戦中!!

緑が丘西区は、自治会活動の拠点となる集会所が欲しいと願っています。現在、

実は厳しい状況です。具体的には、建物を建てようとしても用地がないので、用地確保が先決です。西区には市有地がありますが、市によると、集会所用地として提供するのは難しいとのこと。そこで、自治会では「空き地」に目を付けました。西区には所有者不明と疑わしき空き地が点在しております。この空き地利用が可能かどうかを国土交通省に相談したところ、西区が空き地調査のモデル地区に指定され、自治会としては全国初の取り組みとなる「所有者不明の空き地」の実態調査を始めました。

これは、さる6月施行の「所有者不明土地の利用の円滑化等に関する特別措置法」に基づく調査ですが、取り組んでいるうちに、新法による空き地利用には課題があることもわかりました。例えば、利用が可能になったとしても一定の補償

睦地区

金が必要になるなどです。結局、自治会の限られた財源から、補償金や集会所の建設費を捻出することが可能かどうかという問題が、最後の壁になりそうですが、今は、みんなで心を一つにして課題と取り組むところに大きな意義を実感しております。

むつみ地区の今昔―新川周辺の新田開発のあゆみ

現在むつみ地区は八千代市を7地区に分割した中の1つとして面積は16.6km²あり、八千代市の全体に占める割合として4分1強の28.5%を占めています。

むつみ地区は市の北西部の新川の左岸(西側)に位置し、地区を流れる新川・神崎川・桑納川周辺には水田地帯が帯状に形成されております。道路は主要地方道船橋・印西線が地区を縦断し、その周辺には古くから集落が形成され、北部には学園都市として開発された市街地が広がり、更に秀明中学高等学校・秀明大学も創設され現在に至っております。自然豊



海鮮うまいもんや

勝田台店
Tel. 047-484-7147

郷土の発展と共に歩む
創業昭和2年

建築・設計・施工

周郷建設株式会社

会長 周郷紀男
代表取締役社長 周郷寿雄

八千代市大和田新田406

TEL 047-450-3024(代)
FAX 047-450-0576

【住所】
八千代市
大和田新田423-62

【営業時間】
11:00~15:00
17:00~20:00
(金・土・日・祝日は
21:00まで)

本格うなぎ専門店

特選うなぎ太助

☎047-458-8355(水曜日定休)

かな環境に恵まれて
いる上、新鮮な野菜・
米作・果物、それに
乳業等、市内の食生
活に欠かせない生産
地でもあります。

昔から、むつみ地
区に伝わる祈願や感
謝の行事として、お
毘沙・庚申講・仙元
祭獅子舞など、歴史
と伝統に輝く文化が
数多く開催され、こ
のような行事を通じ
て地区の貴重な交流
の場としての役割を
果たしてきました。

昔、新川周辺の田
園地帯では、印旛
沼などによる洪水が
度々おこり農家は悩
まされておりました。

新川と花見川は横戸
村を分水嶺に印旛沼
と江戸湾にそれぞれ
流れていました。こ
れを開削し花見川に
流せば洪水を防ぎ、
新田開発が可能と考
えた人々がいました。

享保9年(1724
年)平戸村の染谷源
右衛門ら8名が幕府
に印旛沼干拓を願
い、幕府より3千両
借受け工事を始めた
が、資金が続かず
工事は中止となり
ました。天明3年
(1783年)代官
宮村孫左衛門の勧め
で印旛郡草深新田の
名主香取平左衛門と
島田村の名主信田治
朗兵衛が目論見書を
提出し工事を再開し
たが、天明6年の大
洪水や、工事の推進

者であった老中田沼
意次の死によって再
び中止となりました。

天保14年6月
(1843年)幕府
より鳥取・庄内・沼
津・筑前秋月・上総
貝渕の5藩にお手伝
いの命が下り工事を
再開したが、着工か
ら90日余りで工事の
三度目の中止となり
ました。明治25年
(1892年)千葉
県議會議員吉植庄之
助や平戸村植草兵左
衛門の呼びかけによ
り利根川治水協会が
設置されたが実を結
ぶことはありません
でした。

事業は水資源開発
公団に引き継がれ昭
和43年3月(1968
年)染谷源右衛門に
より244年の時を
経て印旛沼疎水路が
完成いたしました。
(八千代の歴史から抜
粋)

「くみてこそ むかし
をしのべ ゆく川の
かえらぬ水に 浮
かぶ月かげ」
水野忠邦
辞世の句

阿蘇地区

もえぎ野自治会
のご紹介です。もえぎ
野は新興住宅地でこ
こ数年住民が急増し、
まだまだ住民の繋が
りも無い自治会です
ので住民が触れ合え
て子どもが楽しめる

イベントを実施して
おります。

2019年2月17
日に「消防訓練と餅
つき」を実施しまし
た。東消防署に消防
訓練を実施していた
だき、消火器訓練、
通報訓練、消防車の
乗車体験など貴重な
体験をすることが出
来ました。子どもに
は消防車が大人気で、
普段触れたり乗れる
ことが出来ない車な
ので常に人だかりが
できている状態まし
た。

消防訓練後には、
餅つき大会を開催し、
たくさんのご家庭に
参加して頂けました。
日中は気温も上がり
晴天に恵まれ、昨年
を上回るご家族連れ
の参加もあり、子ど
もたちの声と餅をつ
く音が初春のもえぎ
野に響き渡り、笑顔
が溢れる賑やかな祭
りの餅つき大会とな
りました。

7月28日(日)「流
しそうめん」を開催
しました。土曜日に
竹を切るところから
スタート、竹はもえ
ぎ野を造成した「大
成建設」所有地の竹
藪から切ってきました
。なるべく真つす
ぐで太い竹を2本選



びこれを会場に運ん
でからが本番です。
竹を半分カットし
節をとったり、けが
をしないように淵を
やすりがけしたり、
竹を支える足場を造
ったりと半日かけて
流し台を作り上げま
した。

日曜日は朝から雨
で中止かと思ってい
ましたが、午後から
一転青空になり猛暑
の中そうめん流しを
スタート。そうめん
は10kを用意。子供
が喜ぶように、ぶど
うやみかんなどのフ
ルーツにミニトマト、
ゼリー、チーズなど
を流しました。子供
も大人もなかなかつ
かめなくて悪戦苦闘
しながらも楽しく食
べていました。

夏休み終わりに「夏
祭り」、秋には「ハロ
ウィン」の開催を予
定しています。今後
も住民が触れ合える
ようなイベントを実

村上地区

村上団地について
村上団地周辺は、
墨書土器で示される
「下総国印旛郡村神
郷」の一部であり、
歴史に満ちた奈良・
平安時代の村上込の
内遺跡の北端に位置
し、古来よりあった
大型住居跡後に建て
られたのが旧住宅公
団の建物です。西端
側は新川沿いに面し、
正覚院上の段丘地に
は約二万八千年前の
旧石器時代の遺跡や、
また南端の沖塚遺跡
からは東日本最古と
いわれる製鉄遺構や
市内最大の前方後円
墳である根上神社古
墳や既に発掘された
村上一号墳がありま
した(これらを村上
神遺跡群といいま
す)。

村上団地は昭和
五十一年に入居が始
まり、四〇年を経過
し居住者の高齢化が
進んでおります。現
在約七〇〇人が住



んでいます。その内
七〇〇人が外国の方
です。自治会は一街
区一組合七二〇戸、
二街区二組合六四〇
戸と一〇四戸、三街
区一組合四七〇戸に
なります。

当時は子供達も多
かったので、各自治
会独自に夏祭りや餅
つき大会など子ども
のための行事をにぎ
やかに行っておりま
した。これらの催し
は、現在も住民同土
のコミュニケーション
の場として継続さ
れています。

村上団地の地域活
動としては、街づく
り協議会や社会福祉
協議会村上中央支会
活動には、当団地や、
管理組合自治会から
も役員が参加し、隣
接の管理組合、ライ
オンズマンション管
理組合、グリーンコ
ープ管理組合の仲間
と共に、春の桜祭り、
夏祭り、三世代交流
会、餅つき大会等の
運営に協力しており
ます。

今後の課題として、
他の自治会同様に住
民の高齢化、役員の
なり手不足などで、
活動への不参加が増
えていく傾向が見ら
れます。その対策と
して、若手住民への
参加呼びかけ、外国
人への対応が考えら
れます。建物の老朽
化対策としては、村
上団地三街区のUR

八千代台地区

京成八千代台駅の
高架線化をはじめと
した八千代台地区の
再開発については、
地元住民も大きな関
心を寄せ、行政がこ
の再開発問題に積極
的に取り組むことを
期待しております。
また、地元自治会と
しても、そうした行
政の後押しをしたい
と思っております。

現在、八千代台では
二つの開発が進んで
おりますので、それ
を取り上げました。

一つはIBMの跡地
開発、もう一つは東
二小の跡地利用です。
①IBMの跡地開発
現在、八千代台
北地区において
IBMグラウンドの跡
地に250世帯余り
の戸建住宅の造成工
事が急ピッチで行わ
れており、街も変貌
を遂げてきておりま
す。高齢化が危ぶま

**洗化粧台の下で水漏れしている。
蛇口からポタポタ水が漏れている。
トイレが詰まって流れない。**

こんな時、おまかせください。

当社は水周りのホームドクターとして、ベテラン
スタッフが地元ならではのサービスを迅速丁寧に
提供させて頂いております。

株式会社長岡工作所
八千代市上下水道指定工事店 八千代市萱田 2285 番地

TEL 047(483)4051
FAX 047(484)9047
http://www.109.gr.jp/nagaoka/
当社は地域安心ネット109の会員です。

安心という
明日をお約束します

北総警備保障株式会社

取締役社長 宮崎 武則

八千代市緑が丘1-1-1
TEL 047(480)0708 FAX 047(480)0688

すし・日本食 **千成**
しゃぶしゃぶ

千葉県八千代市大和田新田 416 番地

(047) 450-6689
(047) 450-1159

■営業時間：午前 11:00～午後 10:00
■定休日：毎週月曜日

れる中、若い世帯が
移り住んでくるので
はないかと明るい話
題がある反面、広域
避難場所がなくなる
ことや、交通量増加
に伴う環境問題も出
てきそうです。

当地区は旧市街地
のため、建て替え時
期とも重なり駅前
は9階建てマンション
建築計画などもあ
ります。また、駅前
交番は老朽化により
駅から少し離れた場
所に移動することが
決まりました。果た
してその場所が適し
た場所なのか、八千
代台地区自治連では
疑問視しております。

②東二小の跡地利用
一方、八千代台東
地区では東二小跡地
の利活用について昨
年より八千代市、日
本大学理工学部まち
づくり工学科の岡田
教授と学生、それに
八千代台東町会を中
心とした地域住民の
三者による検討会を
重ねてきました。第
一種低層住居専用
地という厳しい縛り
がある中で、誰もが
利用でき、有事のこ
とを考えた防災トイ
シや炊き出しも行え
るようなパーベキュ
ー場や、避難時のペ
ットの居場所も考慮
したドッグランなど
が整備される予定で
す。

他にも雨天でもイ
ベントが可能な大屋

根広場を設けて朝市
などを催し、近隣の
方々が気軽に足を運
べる場所として利用
できればいいと思
いから今年はその思
に向けた運営方法など
を討議していきます。

市内では初の学校
統廃合の跡地利用の
形として残されてい
く施設であります。
是非とも、八千代市
民全体が注目してい
ただけたらと思っ
ております。

令和二年度には校
舎が解体されます。
卒業生が埋めたタイ
ムカプセルの掘り起
こしイベントも計画
しております。東町
会マスコットキャラ
クター「ひがまる」
も誕生し、暫く味わ
ったことのないワ
クワドキドキの
風がこの八千代台
区に吹き込んでく
るそんな気配も感
じます。希望通り、
大和田までの道路
延伸工事もよう
やく動きが見えて
きました。

令和という時代が
八千代台地区再生に
ふさわしい時代にな
ることを期待して
おります。

勝田台地区

勝田の歴史講座

勝田台自治会では、
会員の「八千代市内
を中心とした歴史や
文化を学習したい」
という知的欲求に応
えて、事業部主催で
平成一五年度から歴
史関係の講座を継続
して行っています。
事業は毎年講師(当
初から同じ方)とテ
ーマを決めて年に一
二度実施してきまし
た。

歴史講座は、歴史
環境を学ぶ座学と史
跡の現場を歩いて学
ぶ歴史散策が主な内
容ですが、大人も子
ども一緒に学んで歴
史を楽しみながら学
べるようにと、平成
26年度は、過去10年
間の学習体験をもと
に「歴史散策コース」
を完成させ、それに
基づいて初めての学
習もしました。それ
が今日の体験学習の
原点になっておりま
すので、今回は、画
期的ともいえる26年
度の実例を取り上げ
ました。なお、この
時は天候の都合で2
回に分けて実施しま
した。

第一回は原始・古
代から遺跡が残る旧
勝田村の台地に勝田
台団地がつくられ、
梵天塚をはじめ旧村
には寺社や石塔類が



豊かに存在し、歴史
と共に存する街、とい
う姿を学習しました。
第二回は座学で得
た歴史的環境を實際
に感じ取る歴史散歩
で、三月初めの好天
の土曜日、梅と河津
桜が咲き競う時期で
あり。見所は次のと
うです。

①自治会館南の家
庭菜園から東方一帯
が「新東原遺跡」で、
一万年以上前の旧石
器や縄文時代前期の
住居跡などが出まし
た。②新山ボンテン
塚、櫻の大樹が咲く
出羽三山の聖地です。
③台地から小字「東
海道」へ下ります。
勝田の村が開かれた
始まりの地域で、円
福寺の脇へ出る下り
坂は村へ悪霊が入ら
ないように「ツジキ
リ」が祀られています。
④真言宗円福寺、
ご本尊は阿弥陀如来
立像です。六地藏塔
に迎えられる、境内
にはたくさん石塔や
ほこら、左手奥には
馬頭観音堂がありま
す。⑤駒形神社、市

指定無形民俗文化財
「勝田の獅子舞」が奉
納されております。
⑥江戸時代の名主
ヤイチベエ家。天保
期の掘割普請のとき
には幕府の役人が宿
泊しました。⑦耕地
整理前の水田。⑧馬
橋の馬頭観世音塔。
⑨同所庚申塔群。⑩
仲山古墳群。⑪勝田
群集塚。以上の遺跡
をめぐり歴史や民俗
行事が伝わるようす
がよくわかりました。

自治会連合会

ホームページ開設

自治連だより9月
号がお手元に届くこ
ろには、自治連のホ
ームページが完成し、
会員の皆さんからの
アクセスが可能にな
ると思えます。一昨
年の自治連総会で出
席者の中から「ホ
ムページを開設した
らどうか」との提案
があり、総会後の役
員会で話し合った結
果、開設方針が決ま
りました。
そこで、自治連内
にホームページ開設
チームを立ち上げて
開設準備を進めた結
果、9月号の発行を
機に開設の運びとな
りました。
ホームページ開設
の目的は、自治連の
活動報告及び会員と
のコミュニケーション

です。具体的に申
しますと、①自治連
だより(年2回)、②
市政懇談会、③自治
連主催の講演会、研
修会、④自治会功労
者表彰、⑤自治連加
入促進のパンフレッ
トなどのほか、「自治
連とは何か」「自治
マップ」「自治連の歩
み」と言った基本情
報も掲載する考えで
す。
また、自治連と会
員とのコミュニケーション
の場として、
会員からの意見コー
ナーを設けます。会
員の声は、自治連役
員会に反映させる一
方、その結果は会員
にお知らせするとい
う双方向型を考
えています。当面は、
試行錯誤でスタート
するつもりです。ご
協力をお願いします。
注 自治連HP
www.yachiyon-
jichien.org/
E-mail
info@yachiyon-
jichien.org

編集後記

自治連だよりは、
令和元年という新し
い時代の幕開けで、
第39号の発行となり、
編集委員もメンバ
ー半数が入れ代わり
した。
八千代市の人口
は6月末現在で、

199,245人
ともう少しで20万人
となります。世帯数
も89,343世
帯と9万世帯に迫っ
てきました。自治会
連合会加入自治会数
は240自治会、
加入世帯数が51,
676世帯です。世
帯加入率は約58%
です。これを70%に
乗せることが当面の
目標となります。
そして、少子高齢
化社会が進む中で、
住民の基礎的な組織
である自治会が、そ
うした新時代に即し
た活動・運営を通し
て地域のために果た
すべき役割は、ます
ます大きくなると思
います。

それに、昨今は、
役員の成り手不足と
いう傾向が強まり、
各自治会ともその対
策に苦慮している様
子が伺えます。自治
連でも、加入率アッ
プのほか活動拠点の
事務局設置問題や自
治連だよりのカラー
化などが懸案事項で
すが、直面する課題
の一つ一つに引き合
い、会員の皆様の英
知を結集して解決へ
の道を切り開いて参
りたいと思えます。
解決までには時間を
要する難題ばかりで
すが、今後とも、皆
様のご指導、ご協力
をお願い致します。
(粟根)

焼肉赤門 勝田台店
情熱ランチ 600円~
毎日 11:00 ~ 11:30
営業時間 11:00 ~ 23:00 (ラストオーダー 22:00)
(ランチ 11:00 ~ 17:00)
住所 八千代市勝田台 1-13-12
TEL 047-484-4129
食ベログ
詳細・予約はコチラから

一日葬・家族葬・直葬
専用式場完備の当社へお任せください
株式会社 安宅
株式会社 安宅 検索
0120(76)9494
八千代市ゆりのき台1-7-1

地元を大切に、地元と伴に
電気工事設計・施工
株式会社 小池電機
代表取締役 小池康博
〒276-0047 千葉県八千代市吉橋1780番地
E-mail info@koikedenki.co.jp
TEL 047-450-7434 FAX 047-459-1019
◎見積り無料・緊急時24時間対応にて
行っております。